
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,
im Kreistag wird gegenwärtig der Entwurf des Radwegekonzepts des Landkreises 
SOE 
diskutiert. Er wurde ensprechend einer Präsentation 

https://landratsamt‐pirna.more‐rubin1.de/meeting.php?sid=ni_2021‐WTV‐37&suchbeg
riffe=r
adverkehr&select_koerperschaft=&select_gremium=&datum_von=2018‐01‐01&datum_bis=
2
021‐12‐20&entry=0&sort=&kriterium=si

am 1.3.2021 beim LRA eingereicht und am 27.4. und 3.5. in den Gremien 
(wahrscheinlich 
nichtöffentlich) beraten. Für den 17.5. ist eine Befassung des Kreistages mit 
dem Entwurf 
geplant.
Dieses Konzept kann in Zukunft auch wichtige Grundlage für die Beantragung von 
Fördermitteln für Radwege sein.

Dazu habe ich folgende Fragen:
1. Wie wurde die Stadt Tharandt an der Erarbeitung bzw. der Finalisierung des 
Entwurfs 
beteiligt?

2. Waren aus Sicht der Stadt Tharandt alle notwendigen Radwege im Entwurf? 
Wurden 
ergänzende Radwege zugearbeitet?

3. Gibt es Konflikte mit dem Radverkehrskonzepten der Stadt Tharandt?

Ich bitte um kurze (!) schriftliche Beantwortung der Fragen innerhalb der 
vorgesehenen 
Fristen.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Jens Heinze


